

O.J.D.: 16918 E.G.M.: 133000 Tarifa: 402 €



Fecha: 08/12/2011 Sección: SOCIEDAD

Páginas: 33

Canarias se garantiza las tiras para la glucemia

EFE/ SANTA CRUZ DE TENERIFE

■ El Consejo de Gobierno de Canarias aprobó ayer la suscripción de un acuerdo con la empresa farmacéutica Sanofi-Aventis SA, por el que esta compañía se incorpora al sistema de dispensación, facturación y etiquetado de las tiras reactivas para la determinación de la glucemia en sangre vigente en Canarias.

En el acuerdo participan el

Servicio Canario de la Salud (SCS), y los colegios oficiales de farmacéuticos de Santa Cruz de Tenerife y de Las Palmas.

Según informó el portavoz del Gobierno, Martín Marrero, la dispensación de las tiras reactivas para la determinación y control del nivel de glucemia en sangre por los enfermos de diabetes se realiza en las farmacias, con receta médica y con cargo al SCS.